

**MADRID**pleno del  
ayuntamiento**REGISTRO DEL PLENO  
DEL AYUNTAMIENTO  
DE MADRID****PRESENTACIÓN DE  
INICIATIVAS****REGISTRO ELECTRÓNICO**

REGISTRO DEL PLENO

ENTRADA / REGISTRO

Fecha: 18/10/2021

Hora: 09:43

Nº Anotación: **2021/8001728**

Página 1 de 2

**1 AUTOR/A**Concejal/a: RAMON SILVA BUENADICHA Grupo Político: Grupo Municipal Socialista de Madrid**2 ÓRGANO Y SESIÓN EN EL QUE SE PREVÉ QUE SE VA A SUSTANCIAR LA INICIATIVA**Órgano: Pleno Fecha de la sesión: 26/10/2021Tipo de Sesión: Ordinaria**3 TIPO DE INICIATIVA**

- |  |  |  |   |
|--|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Comparecencia | <input type="checkbox"/> Declaración institucional | <input type="checkbox"/> Interpelación | <input type="checkbox"/> Moción de urgencia |
| <input type="checkbox"/> Pregunta      | <input checked="" type="checkbox"/> Proposición    | <input type="checkbox"/> Ruego         | <input type="checkbox"/> Otros              |
|  | <input type="radio"/> Apartado PRIMERO *           |  |   |
|  | <input type="radio"/> Apartado SEGUNDO *           |  |   |
|  | <input type="radio"/> Apartado CUARTO *            |  |   |

**4 CONTENIDO DE LA INICIATIVA**

PROPOSICIÓN SOBRE DENOMINACIÓN DEL CENTRO DE ATENCIÓN A LAS MUJERES VÍCTIMAS DE VIOLENCIA SEXUAL.

Pilar Estébanez, médica y trabajadora del Ayuntamiento de Madrid en MADRID SALUD, así como concejala de este ayuntamiento entre los años 2003-2007, falleció el pasado 16 de septiembre a la edad de 70 años.

Pilar Estébanez fue una figura clave en el desarrollo de la medicina humanitaria en España, entre cuyos hitos destaca ser fundadora de Médicos del Mundo España o la Sociedad Española de Medicina Humanitaria, de las que era presidenta.

Esta trayectoria profesional fue enriquecida con la investigación sobre el VIH-SIDA, publicando dos tesis doctorales sobre esta enfermedad y numerosos trabajos científicos, siendo galardonada con el PREMIO ONUSIDA en el año 1998, participando como miembro especial en la Asamblea de Naciones Unidas sobre el sida en el año 2001.

Entre sus publicaciones destacan varios manuales y libros tan importantes como Medicina Humanitaria y Asistencia Sanitaria en crisis humanitarias, referencias editoriales de la época.

Coordinó el equipo que llevó a cabo la asistencia técnica para la acreditación y estandarización de los equipos médicos para la Oficina de Acción Humanitaria del Ministerio de Asuntos Exteriores y fue miembro del grupo de la Organización Mundial de la Salud para el registro de equipos sanitarios de intervención internacional.

Desde la docencia fue creadora y codirectora del Máster Internacional de Medicina Humanitaria impartido en las universidades Miguel Hernández de Alicante, y en las madrileñas Complutense y Rey Juan Carlos.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista de conformidad con lo dispuesto en el artículo 80 y siguientes del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Madrid, presenta para su aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN:

1. Denominar el actual centro de crisis 24 horas para la atención a mujeres víctimas de violencia sexual como

Centro Pilar Estébanez.

5 DOCUMENTACIÓN QUE SE ADJUNTA

6 FIRMANTE

En Madrid, a 18 de Octubre de 2021

Firmado y Recibido por madrid.es



Iniciativa presentada por el/la Concej/a SILVA BUENADICHA RAMON con número de identificación [REDACTED] y por el Portavoz MARÍA DEL MAR ESPINAR MESA-MOLES con número de identificación [REDACTED]

AL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO, PARA EL PRESIDENTE DEL PLENO O DE LA COMISIÓN CORRESPONDIENTE

\* Se entienden referidos a la clasificación de los distintos tipos de iniciativas que realiza la Resolución del Tercer Teniente de Alcalde, de 16 de diciembre de 2016, apartado PRIMERO (Proposiciones no normativas sobre materias dentro de la competencia del Pleno), SEGUNDO (Proposiciones no normativas que versen sobre materias competencia de otros órganos distintos al Pleno del Ayuntamiento), CUARTO (Proposiciones de los grupos políticos y de los concejales que interesen del equipo de Gobierno la modificación de un texto normativo).